

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 16.05.2018

Anfrage Nr.: 0042/2018/FZ
Anfrage von: Stadträtin Deckwart-Boller
Anfragedatum: 08.05.2018

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 24. Mai 2018

Betreff:

FG Rohrbach

Schriftliche Frage:

Seit nunmehr 6 Jahren sucht die FG Rohrbach nach einem eigenen Gelände, auf dem sie trainieren kann. Seitens der Verwaltung wurde ihr in Aussicht gestellt, dass die Sportfläche nördlich der Julius-Springer-Schule hierfür geeignet wäre. Daraufhin hat die FG Rohrbach mit eigenen Mitteln den Platz schon bearbeitet. Nun wurde uns in der Bürgersprechstunde Rohrbach mitgeteilt, dass sich seit dieser Zeit nichts getan hat.

1. Ist es richtig, dass die genannte Sportfläche der FG Rohrbach als Trainingsgelände zugesagt wurde?
2. Wenn dies zutrifft, ab wann kann die FG Rohrbach dieses Gelände nutzen?
3. Auf welchem Sportplatz wird die FG Rohrbach in der kommenden Saison ihre Heimspiele austragen?

Antwort:

Die FG Rohrbach hat circa 15 - 20 aktive Sportler. Die Sportfläche neben der Julius-Springer-Schule wurde der FG Rohrbach als Trainingsfläche angeboten. Im Rahmen eines Arbeitseinsatzes haben Vereinsmitglieder auf der Sportfläche im Mark-Twain-Village die Steine der Umrandung ausgegraben und seitlich gelagert. Die Entsorgung erfolgte vom Amt für Sport und Gesundheitsförderung. Die geplante Aufbereitung der Sportfläche konnte aufgrund umliegender Baumaßnahmen erst vor kurzem beauftragt werden. Voraussichtlich ab Herbst wird die Sportfläche zum Training nutzbar sein.

Die FG Rohrbach nutzt derzeit die Sportanlagen der FT Kirchheim und der TSG Rohrbach für ihre Heimspiele. Eine Heimspielstätte für die kommende Saison wurde noch nicht festgelegt. Dies soll in Abstimmung mit allen Vereinen des Heidelberger Südens erfolgen.

Sitzung des Gemeinderates vom 17.05.2018

Ergebnis: behandelt